

Belgas cumplen jornada de duelo nacional tras atentados terroristas que dejaron al menos 34 muertos



Bruselas, 23 mar (RHC) Bélgica cumple hoy el duelo nacional decretado por el Gobierno a raíz de los atentados terroristas ocurridos la víspera, mientras continúan las investigaciones en torno a los ataques que dejaron al menos 34 muertos.

La nación mantiene el nivel cuatro de alerta antiterrorista, el máximo posible en la escala, tras las agresiones que fueron reivindicadas por el Estado Islámico, informa Prensa Latina.

Al menos 34 personas murieron y unas 200 resultaron lesionadas como consecuencia de tres explosiones que sacudieron ayer el aeropuerto de Zaventem, a 15 kilómetros de esta capital, y la bruselense estación de metro de Maelbeek, ubicada cerca de las sedes de varias instituciones de la Unión Europea (UE).

En horas tempranas dos bombas destrozaron el salón de partidas de esa terminal aérea y provocaron la

muerte de 14 pasajeros, así como heridas a más de 90, mientras en el ataque ocurrido en Maelbeck perdieron la vida 20 personas y 106 resultaron lesionadas.

Los hechos despertaron de inmediato la solidaridad internacional: decenas de países y personalidades enviaron sus condolencias a esta nación europea, a las víctimas y los familiares.

El secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, manifestó su solidaridad con el pueblo y el gobierno de Bélgica por los atentados, los cuales condenó bajo el calificativo de despreciables.

Por otro lado, varias naciones europeas como Reino Unido y Francia reforzaron los dispositivos de seguridad para protegerse de eventuales sucesos similares.

Estos golpes ocurrieron pocos meses después del ataque terrorista registrado en noviembre en París, que dejó 130 muertos y provocó conmoción en Europa y en el planeta.

En aquellos momentos, las investigaciones mostraron que gran parte de los hechos estuvieron preparados desde Bruselas, por lo que las autoridades galas y belgas comenzaron de inmediato el trabajo conjunto.

El viernes último las fuerzas de seguridad de esta capital arrestaron a Salah Abdeslam, el acusado de terrorismo más buscado del continente por su participación en los atentados de París.

De acuerdo con los datos divulgados, Abdeslam intervino en la agresión y luego huyó para esconderse aquí, por lo que las autoridades lo consideran pieza clave en las investigaciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88154-belgas-cumplen-jornada-de-duelo-nacional-tras-atentados-terroristas-que-dejaron-al-menos-34-muertos>



Radio Habana Cuba